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MORESTEL

US Creys/Morestel : « Il n’y a pas 36 manières
de gagner… »

Recueilli par Cédric Partouche

Samuel Bourgeois pense que ces joueurs vont poursuivre leur marche en avant en montrant plus de régularité : « De
toute façon, si on sélectionne les matches, on n’y arrivera pas. Pour gagner, il faut jouer avec la même intensité quel

que soit l’adversaire. »

Samuel Bourgeois, qui disputera son 300e  match à la tête de l’US Creys/Morestel en

championnat d’ici peu, dresse le bilan de cette phase aller et se projette sur la fin de
saison.

Samuel Bourgeois, ce début de saison correspond-il à vos attentes ?

« Ce n’est pas aussi simple, il y a des axes positifs et d’autres qui me plaisent moins. Le

premier constat, c’est que notre plus grand adversaire, c’est nous-même. Lorsqu’on commence

à ne plus respecter les consignes ou le jeu, on est puni à chaque fois. C’est un championnat

incroyablement homogène et, parfois, on l’oublie. Nous avons perdu des matche contre des mal

classés justement à cause de cela, aucun match n’est facile et, en D2, c’est souvent à la

bagarre que les matches vont se gagner. On a été un peu plus tendre sur quelque temps de jeu
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et on a pris des buts dans la foulée. À l’inverse, on a été très fort et surtout constant sur de

nombreux autres matchs et là, on est redoutable. On a été globalement bon contre les bons et

on se doit d’être plus régulier afin de rester dans le haut du classement. »

Quelles sont les clés pour y arriver ?

« Les joueurs ont compris les nouvelles règles de vie que j’ai mises en place, maintenant

qu’elles sont assimilées, on peut avancer. Un groupe se construit sur et en dehors du terrain, le

savoir être, c’est la base pour obtenir des résultats. Pour moi, il n’y a pas 36 manières de

gagner, il n’y en a qu’une, c’est le travail et le don de soi. À ce niveau, il faut être capable de

jouer moins bien mais ne rien lâcher et actuellement, on a du mal à accepter de ne pas jouer.

Ça s’explique en partie par le fait qu’on a un groupe jeune et ce sont les cadres ou les futurs

cadres qui doivent être garants de cet état d’esprit. »

Le groupe peut-il relever ces défis ?

« On a construit un groupe riche autour d’une volonté de formation car c’est clairement notre

seul moyen pour pérenniser le club et c’est comme ça que je vois le foot. Les U18 qu’on a

intégrés, progressent, tout comme la plupart des joueurs, donc oui, cette équipe peut relever le

défi d’être dans le haut de tableau et d’avoir quelque chose à jouer à 4 ou 5 journées de la fin.

L’objectif est de ne pas être décroché et si on est dans les clous, alors on jouera ces matches

pour tenter de monter mais avant toute chose, on doit retrouver de la sérénité et enchaîner les

victoires. »

L’USCM est quatrième de la poule A de Départemental 2 avec 22 points (7 victoires, 1 nul, 4 défaites ; 25 buts

marqués (5e  attaque), 11 encaissés (meilleure défense)).


